

# XIV Jornada de Empresarios de La Alameda

El Colegio Mayor Universitario La Alameda de Valencia organizó en La Lloma una nueva convocatoria de su reunión anual, a la que acudieron más de cien profesionales

28/05/2008

La presentación de la jornada, bajo el título sobre “Empresa y liderazgo social”, fue realizada por Rafael

Ferrando, presidente de la Confederación de Organizaciones Empresariales de la Comunidad Valenciana (CIERVAL), y por D. Jorge Nava, vicario de la delegación del Opus Dei de Valencia.

Las ponencias fueron impartidas por Santiago Álvarez de Mon, profesor del IESE, Ángel Ron, presidente del Banco Popular, Ángel J. Gómez Montoro, rector de a Universidad de Navarra, Isabel Giménez, directora general de la Fundación de Estudios Bursátiles, y Juan Miguel Villar Mir, presidente de OHL.

La ponencia de Ángel Ron, presidente de Banco Popular, titulada “El liderazgo y el cambio” además de hacer un recorrido por la historia de la entidad financiera, resaltó que en los momentos de crisis económica es donde el líder debe hacer valer su talento para encontrar oportunidades de negocio, y recordó

que el buen empresario es aquel que es capaz de dirigir talento. Ron explicó que sólo los que han sabido gestionar las bonanzas, luego están en condiciones de manejar los tiempos de crisis. Por último destacó que el líder debe reunir en su persona valores como carácter, personalidad, humildad, optimismo y paciencia.

La ponencia de Juan Miguel Villar Mir, presidente de OHL, titulada “las claves de la Gestión empresarial. El Grupo Villar Mir” se centró en que “para iniciar una actuación empresarial no es necesaria una oportunidad excepcional. La evolución normal de la economía, especialmente en momentos de peor coyuntura, depara siempre oportunidades, que llevarán al éxito si se tratan profesionalmente de modo adecuado”. Asimismo aseguró que “la cualidad más importante para triunfar es trabajar mucho y

hacer que también trabajen mucho los demás; con constancia, con perseverancia, sin desfallecer jamás”. Añadió que “la eficacia de un equipo directivo aumenta si se cultiva la estabilidad emocional, tendiendo a que los miembros del equipo sean felices”.

## **Fondo de Solidaridad del Colegio Mayor**

Como cada año desde 1994, el Colegio Mayor de La Alameda reúne a los empresarios de la Comunidad Valenciana para debatir sobre el presente y el futuro de las empresas así como los factores humanos y tecnológicos que permiten un mayor desarrollo de la economía de la región.

Como en ediciones anteriores, los ingresos de la actividad se destinarán al Fondo de Solidaridad del Colegio Mayor, concretamente para colaborar en la financiación de

actividades de ayuda social que realizan grupos de universitarios en Perú y Letonia.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/xiv-jornada-de-empresarios-de-la-alameda/> (22/02/2026)